

TO/ Protokoll FSR Sitzung 12.11.2025

1. Formalitäten

Anwesenheit: Eric, Charlotte, Timo, Niko (Gast), Jonathan, Caro, Paul
Beschlussfähigkeit: 6 von 7 stimmberechtigten anwesend, damit
beschlussfähig
Annahme letztes Protokoll: einstimmig angenommen

2. Beschluss Zustimmung Stellungnahme AStA

- Unterstützung Stellungnahme AStA einstimmig angenommen
- Mail an Prof Dr. Katharina Philipowski (katharina.philipowski@uni-potsdam.de), Zoe Rausch (senatsstudis@uni-potsdam.de) , Prof Dr. Borowski (andreas.borowski@uni-potsdam.de)
- Mail über Verteiler (Alma bitte) an alle Studis

3. Weihnachtsfeier

- Hauptverantwortlich: Eric und Jonathan
- Raumbuchung? -> Nil oder Haus 8 (Paul)
- Glühweinwärmer -> Luca
- Glühwein und Punsch – ausreichend kaufen!!!
- Studis sollen ihre eigene Tasse mitbringen (Preis für schönste Tasse?)
- Alles gegen Spende
- Deko (Lichterketten etc)
- Kahoot (wer verantwortlich), gemischte Fragen
- Was macht man noch? (Karaoke...), Fröbelsterne basteln, Beutel bemalen, Glühpong?
- Will/kann man das mit der ersten Veranstaltung „Institut im Dialog“ verbinden? Ja machen wir!
- Werbung Insta/ Mailverteiler und in Vorlesungen/Seminaren

4. Glühweintour?

- Umfrage auf Insta, ob Interesse da ist. 03. Dezember, vom Bassin Platz über Brandenburger zum Luisenplatz

5. Museumsbesuch

- Mail kam rein (Angebot, 100 Euro pro Führung, max. 20 Studis pro Führung)
- Machen gerne eine bzw. sogar zwei Führungen
- Beschluss maximale Ausgaben: 200 €: einstimmig angenommen
- Rundmail (Anmeldung) und auf Website hochladen, mit Name Studiengang und Semester (Alma)

6. Institut im Dialog

- Einige positive Rückmeldungen (FCU, Mittelalter, Frühe Neuzeit, Sciana, Global History)
- Bedenken wegen Regelmäßigkeit (einmal im Monat zu oft? – aber einmal im Semester zu wenig)
- Kontakt mit FCU und Asche
- Schenck (derzeitige GD am Institut) will das im Kollegium besprechen
- Vorstellung des Konzepts Institutsrat (26.11.) – Timo
- Verbindung mit Weihnachtsfeier?
- Was zu tun?
- Raum? Nil anfragen, sonst Räume in Haus 8 (Paul) -entsprechende Technik?
- Wir wollen das mit Weihnachtsfeier koppeln
- Mail Verteiler an alle Werbung (Alma)
- Insta Werbung
- Jonathan erstellt ein schönes Plakat

7. Sonstiges

- Ersti hat vorgeschlagen: Ausflug nach Chemnitz/Erzgebirge (Oesnitz), er könnte eine Führung im Bergbaumuseum geben mit Fahrt in den Stollen -> Vorschlag für gut befunden, aber wahrscheinlich eher im Sommer
- Charlotte: wir brauchen neue Mitglieder für die Studienkommission GPG, Timo wäre dabei, über Insta fragen
- Schaffen wir es vor der Wahl nochmal die Satzung zu besprechen

8. Finanzen

- Haushaltspläne müssen nochmal überarbeitet werden und neu beschlossen werden
- NHH einstimmig beschlossen

9. Nächste Sitzung am 26.11. 18:30